



あおぞらだより

No.280

令和6年8月31日

中ノ町の花火が夜空を美しく彩りました
花火が轟く音 屋台の匂い 五感のすべて
で楽しむ夏の風物詩です 暦の上では秋
残暑は続きますが日が短くなり夕闇が秋の
気配を感じさせます 早く涼しくならない
かな… そんな声が聞こえるようです



華やかな衣装に優雅な踊り 微笑みが素敵です

イベント盛りだくさん
活気あふれる8月でした



元気いっぱい!! かわいさあふれるチアダンス

夏まつり



わなげやヨーヨー釣り 射的
屋台の焼きそば… 笑顔がたくさん咲きました



素敵な演奏とダンスに合わせて
ハワイの雰囲気いっぱい

おかげさまで「蒼い空」倶楽部は
8月1日に 2周年を迎えました
10月7日 新たに 和田町に
おつる整形外科医院が開院します
「医療と介護」の複合施設として
より一層 地域の皆様のお役に立ちたい
と願っています
これからもよろしく願いいたします

職員より

猛暑を乗り切ってきた体には知らない内に疲れがたまっているかもしれ
ません 体調の変化には充分にお気をつけください これから旬の
美味しいものが目白押しの季節です「初物七十五日」と申します
ので 食べ過ぎにご注意の上 笑顔で元気にお過ごしいただきたいと
思います シエロアスール 新谷直美